

8-BALL

Kärntner Mannschafts-Cup 2025 – Ein Tag voller Spannung, Hitze und Billard auf höchstem Niveau

Am 29. Juni 2025 fand im Lavanttaler Vereinshaus der Kärntner Mannschafts-Cup statt. Insgesamt acht Mannschaften traten an, um sich in spannenden Matches zu messen. Gespielt wurde in zwei Gruppen, wobei jeweils die besten zwei Teams ins Halbfinale aufstiegen.

Bereits in der Vorrunde gab es eine Überraschung: Die Mannschaft des PBC Fair Play Wolfsberg, gleichzeitig Mitorganisator des Turniers, verpasste den Einzug ins Halbfinale denkbar knapp. Dafür konnte sich das Team 1. PBC Meran Klagenfurt 3 in der anderen Gruppe stark behaupten und sich ebenfalls für das Halbfinale qualifizieren – eine bemerkenswerte Leistung.

Die Aufsteiger der Gruppenphase

Gruppe 1: PBC Bleiburg 1 (Andreas Brezic, Manuel Grill, Andreas Heim) und PBC Cool Pool Klagenfurt 1 (Franz Strauß, Peter Wieser, Marco Radetzky)

Gruppe 2: PBC Meran Klagenfurt 1 (Marco Riepl, Tobias Trattnig, Sandra Baumgartner) und PBC Meran Klagenfurt 3 (Amir Nader Rahbar Masouleh, Johannes Ogris, Henri Orlitsch)

Halbfinale

PBC Bleiburg 1 vs. 1. PBC Meran Klagenfurt 3 und PBC Meran Klagenfurt 1 vs. PBC Cool Pool Klagenfurt 1

Beide Halbfinalpartien gingen klar an die favorisierten Teams, sodass sich im großen Finale der 1. PBC Bleiburg 1 und der 1. PBC Meran Klagenfurt 1 gegenüberstanden.

Das große Finale – ein Billard-Krimi

Die Finalbegegnung entwickelte sich zu einem echten Nervenkrimi. Beim Stand von 3:3 musste die letzte Partie die Entscheidung bringen: Manuel Grill traf auf Sandra Baumgartner. Manuel kontrollierte zunächst das Spiel, doch ein verschossener Ball brachte Spannung ins Match. Sandra kämpfte sich stark zurück und spielte sich souverän bis zum letzten Ball vor der Acht. Doch genau in diesem Moment wurde die Nervosität spürbar – sie verschoss den entscheidenden Ball. Manuel nutzte die Gelegenheit und sicherte den Titel für sein Team, den 1. PBC Bleiburg 1. Herzlichen Glückwunsch an die verdienten Sieger – und ein großes Lob an alle teilnehmenden Teams.

Das Turnier war sportlich fair und zeichnete sich durch ein hohes spielerisches Niveau aus.

Für das leibliche Wohl sorgte das Lavanttaler Vereinshaus mit einer „All you can eat“-Grillerei gegen einen kleinen Unkostenbeitrag – eine perfekte Ergänzung zu einem heißen Billard-Tag.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Organisatoren des Kärntner Mannschafts-Cups 2025 – dem PBC Fair Play Wolfsberg und dem Lavanttaler Vereinshaus – für die reibungslose Durchführung und das gelungene Rahmenprogramm.

Es war ein unvergesslicher Tag voller Emotionen, spannender Partien und großartigem Teamgeist. Die Vorfreude auf das nächste Jahr ist bereits groß.



1. PBC Meran Klagenfurt 3, PBC Cool Pool Klagenfurt 1, 1. PBC Bleiburg 1, 1. PBC Meran Klagenfurt 1